



## 11月保育所だより



公園や街路樹の葉っぱが赤や黄色に色づき、少し冷たい風を感じる季節になりました。先日の運動会は雨が降り出し、急遽変更があつたりご迷惑をおかけ致しました。保護者の皆様のご協力により無事に行うことができました。また、保育の調整などご協力いただきありがとうございました。大きな行事を終え、子どもたちも一回り成長したように感じられます。

### 11月の行事予定

5日	水	英語でお遊び参観（4歳児） さつま芋掘り（3・4・5歳児） 業者による写真撮影日
7日	金	公開保育 育ちと保育（1歳児）
11日	火	わんぱく体操参観（4歳児）
12日	水	英語でお遊び参観（5歳児） 園交流ドッヂボール大会（5歳児）
13日	木	クッキング保育（5歳児）
14日	金	誕生日会
18日	火	わんぱく体操参観（3歳児）
19日	水	英語でお遊び参観（4歳児） クッキング保育（3歳児）
20日	木	育ちと保育（2歳児）マラソン大会 クッキング保育（4歳児）
26日	水	英語でお遊び参観（5歳児）
27日	木	クリスマス劇遊び会予行練習



### ひよこ組・クラスだより

歩けるお子さんが増えてきて目線が高い位置になり行動範囲も広がってきました。探索活動もとても盛んです。子どもたちの怪我防止の為に貼ってあるクッションテープ。何度も貼り直してもはがしてしまったり、着替えを入れてあるカゴから着替えを次々出す・・といった行動が毎日繰り返されています。「これはなんだろう?」「こうするとどうなるのかな?」と目をキラキラさせて探索しています。また、いろいろな事を理解している子どもたち。「〇〇ちゃんは?」と聞くと指を差して教えてくれたり「お片付けしてね」と言うとおもちゃを正しい場所に片付けてくれます、絵本の読み聞かせの時に座る台を置くと期待のまなざしで自分から座ってお話を始まるのを待っています。これら全ての事柄からも子どもたちの成長を感じます。絵本は「だるまさんが」「あがりめさがりめ」「まるいいたまご」「じゃあじゃあびりびり」など歌やリズミカルな表現が繰り返される絵本が大好きです。終わってしまうと泣いてしまうお子さんもいるほど大好きです。手遊びも大好き「りんごころころ」「えんやらもものき」などがお気に入りです。食事面では盛んに手づかみで食べられるようになりましたが偏食も多く見られます。無理なく少しずつ食べられるようになっていければと思います。活発に動く子どもたち。厚すぎる洋服、大きすぎる洋服、長すぎるズボンは動きを妨げてしまいます。なるべく薄着で動きやすい服装を心がけましょう。戸外に出る機会も沢山増やし体をいっぱい動かして遊びたいと思います。

### ※入所継続申請受付※

11月4日（火）～11月11日（火）（日曜、祝日は除く）は保育所に提出できます。書類を封筒に封入し、封筒に児童名・児童生年月日・施設名を記入して提出して下さい。

### ★さつまいも掘り★



※11月5日（水）3・4・5歳児

※持ち物：長靴・持ち手のついたビニール袋

※雨天の場合日にちを変更します。

### ★英語でお遊び参観★

	14:50～15:20	15:20～15:50
5日	ぞう2組	ぞう1組
19日	ぞう1組	ぞう2組
12日	きりん2組	きりん1組
26日	きりん1組	きりん2組

### ★わんぱく体操参観★

	9:30～10:10	10:10～10:50
11日	ぞう1組	ぞう2組
18日	うさぎ組	うさぎ組

### ☆公開保育、英語・体操参観される方は駐車場の利用

はご遠慮ください。



### うさぎ組・クラスだより

何か楽しいことを・・と考え先月末にクラス内で秋祭りを兼ねてお店屋さんごっこを開催しました。かき氷・輪投げ・魚釣り・たこ焼き・チョコバナナと5つのお店とお金用意し、それぞれの作り物に子どもたちも参加してもらいながらゆっくりと2ヶ月かけて準備を進めました。「これは何作ってるの?」「いつやるの?」と目をキラキラさせて期待しながら手伝ってくれました。お祭り当日は嬉しくて興奮が抑えきれない様子で、朝の「お片付け」の声掛けへの反応がいつも以上にテキパキと、トイレも自分たちで進んで済ませて朝の会が出来るように着席で待つことが出来ました。朝の会後は一緒に準備し、お店屋さんのブースが出来るとなり切って「いらっしゃいませ~」と大きな声で声出しの練習が始まっていました。7月に幼児クラスでお店屋さんごっこを一度経験してイメージが出来ていたようで、自分たちで考えて役割分担をしてお金をもらう人と商品を渡す人とでお店屋さんになり切っていました。10時に開店すると「いらっしゃいませ~どれがいいですか?」「お金ください」とやり取りが自然にできていた、担任のサポートは必要なく自分たちでお店屋さんごっこが成立していました。慣れた環境の中で安心して楽しんでいた姿に担任一同可愛らしい子どもたちの姿に癒されました。